

ACTIVIDADES


SIMPOSIO DE GESTIÓN AMBIENTAL EN CENTROS SANITARIOS
En Badajoz

“La implantación de una cultura de profesionales, directivos y políticos en la Responsabilidad Social Corporativa donde se encuentra la Gestión ambiental es una importante herramienta para mejorar la calidad de la atención sanitaria a los ciudadanos”, es la conclusión que bien resume

todo lo que se trató en este evento según el director general de Gestión del Conocimiento y Calidad Sanitaria, José María Vergeles.

Gestión ambiental, edificios sanitarios eficientes, gestión de residuos sanitarios, bioseguridad ambiental hospitalaria, gestión de la calidad y ambiental, fueron algunos de los temas analizados en este simposio celebrado del 20 al 22 de noviembre, dentro de un programa científico que contó con expertos de referencia.


JORNADAS COMUNICACIÓN Y TRASPLANTE
En Cáceres

El Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, animó a reformar la cooperación transfronteriza en materia de trasplante. Fue en la inauguración de las I Jornadas de Encuentro de los Medios de Comunicación y los Coordinadores de Trasplantes de Extremadura, celebrada en Cáceres el día 11 de diciembre, evento al que también acudió la consejera de Sanidad y Dependencia, M^a Jesús Mejuto. Dichas jornadas fueron organizadas por la Coordinación Regional de Trasplante con el fin de propiciar una toma de contacto entre los profesionales implicados en el proceso de la donación-trasplante de órganos, y los profesionales de los medios de comunicación.

El coordinador nacional de la ONT, Rafael Matesanz participó en la Jornada refiriéndose al importante papel que juegan los medios en la donación de órganos y tejidos para el trasplante. Por su parte, el coordinador regional, José Antonio Juliá, concretó la actividad desarrollada en cuanto a donación en Extremadura y expuso sus resultados. Mientras que el coordinador de Trasplantes del Área de Salud de Cáceres desgranó todo el proceso de la donación. Julia del Viejo, adjunta de la Coordinación Regional, se centró en el perfil social que implica la donación, predisposición y negativas.

Los periodistas protagonizaron la mesa redonda. M^a José Rebollo, del Gabinete de Prensa del SES, José M^a Catalán, de Radio Nacional, y Coral Larrosa, de Tele 5, analizaron el tratamiento informativo del trasplante en la prensa, la radio y la televisión.

CRÓNICAS


PREMIOS CCMi A LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

La primera edición de los premios CCMi-CajaSur a la Innovación Tecnológica ha premiado las iniciativas empresariales que incorporan una innovación tecnológica en el ámbito sanitario, con la finalidad de que puedan ser implantadas en Extremadura. El objetivo principal es fomentar y estimular el espíritu emprendedor e innovador entre los distintos colectivos del ámbito empresarial-investigador-universitario.

El jurado ha valorado aspectos como la calidad, el impacto y el cumplimiento de los objetivos del proyecto por el que se conceden estos premios.

En la categoría de “iniciativas de interés empresarial propuestas por estudiantes” ha sido galardonado el proyecto “IADEX (Ingeniería, Automatización y Diseño de Extremadura)”, presentado por José

Mateos, estudiante de Ingeniería Informática de la UEX. La propuesta “Red Ebersalud”, de Higinio Salgado, ha resultado vencedora en la modalidad de “iniciativas empresariales”.

Los investigadores Francisco Malpartida y Rafael Pérez-Mellado han obtenido el “premio a iniciativas de interés empresarial presentadas por personal investigador”, con su proyecto “Antibiex”.

El Jurado ha estimado oportuno otorgar un accésit a la calidad y dos menciones especiales, con una dotación de 1000 y 300 euros respectivamente. El accésit a la calidad ha sido para “Telesueño”, proyecto del Jefe de Neumología del Hospital San Pedro de Alcántara, Juan Fernando Masa. Y las propuestas “Dispositivo de bioseguridad”, de Álvaro Valverde y “Radiaguex”, de Julián de la Torre y Ana Belén Ruano han sido distinguidas con una Mención Especial a la observación y a la iniciativa.



El 11 de diciembre la consejera Mejuto Carril y el director gerente Villa Mínguez entregaron 7 ambulancias a Cruz Roja, iniciativa que pretende modernizar su parque móvil, y en la que también participan la Obra Social de las Cajas de Ahorros de Badajoz y Extremadura. Se trata

de renovar un total de 30 ambulancias antes de 2008, de las que ya se encuentran operativas 20. Las que vemos en la fotografía tendrán como base en Valencia de Alcántara, Santa Marta de los Barros, Coria, Castuera, Guadalupe, Fuente de Cantos y Olivenza.